

Serena Williams regresará en febrero a las pistas de tenis



Melbourne, Australia, 24 ene (RHC) La estadounidense Serena Williams regresará a las pistas de tenis antes de lo previsto el próximo mes, reveló la capitana del equipo norteamericano de Copa Federación, Kathy Rinaldi.

En declaraciones a la prensa, Rinaldi precisó que la ganadora de 23 títulos de Grand Slam integrará junto a su hermana Venus el plantel de su país para recibir a Holanda, del 10 al 11 de febrero en Asheville, Carolina del Norte, por la primera ronda del Grupo Mundial.

Junto a las hermanas Williams estará Coco Vandeweghe, mientras que la cuarta integrante será dada a conocer la semana próxima.

Es la primera vez desde abril de 2015 que Serena Williams juega la Copa Federación y la novena ocasión que compartirá plantel con su hermana Venus. Con ellas el conjunto, Estados Unidos nunca perdió una serie.

Tras ser madre, la exnúmero uno del mundo tenía previsto regresar al circuito en el torneo de Indian Wells en marzo, según indicó su entrenador Patrick Mouratoglou en diversas entrevistas durante el Abierto de Australia.

Williams renunció a participar en el Abierto de Australia, que se disputa en Melbourne al no estar todavía en forma después de haber sido madre de Alexis Olympia.

La menor de las hermanas Williams lleva alrededor de un año sin competir. Su preparador, sin embargo, asegura que la jugadora de 36 años volverá con la ambición de seguir en lo más alto y ganar más Grand Slam.

'Seguro. Nunca volvería sin la intención de ganar, no sería ella. Pero no estaba preparada para estar aquí en Melbourne', indicó Mouratoglou. Con 23 títulos de major en su haber, Williams está a uno de alcanzar el récord de la australiana Margaret Court.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153366-serena-williams-regresara-en-febrero-a-las-pistas-de-tenis>



Radio Habana Cuba